

Prix Ashden-Eurostar du voyage éco-responsable 2014

Tisséo est le finaliste du concours Ashden-Eurostar pour le prix « Voyage Eco-responsable ».

La cérémonie de remise des prix se déroulera le **jeudi 22 mai 2014**, à la Royal Geographical Society à Londres. Ce prix récompense le meilleur programme de transport local responsable en France, Belgique et Royaume-Uni.

Tisséo fait partie des finalistes du concours dans la catégorie du **Prix Ashden-Eurostar du voyage éco-responsable 2014**. Parmi 31 organisations internationales, 12 finalistes ont été sélectionnés dont le dossier de Tisséo pour ses actions en termes d'écomobilité.

Qu'est-ce que le prix Ashden ?

Ashden est un organisme de bienfaisance basé à Londres qui agit dans le domaine de l'énergie et du développement durable. Il récompense au travers des Ashden Award des solutions énergétiques durables et locales en Europe.

La compagnie ferroviaire Eurostar s'est alliée avec les experts d'Ashden pour récompenser des initiatives de voyage responsable innovantes, claires, mesurables et ayant fait leurs preuves. Le prix inclut un fond de financement et une série d'avantages destinés à faire connaître le programme gagnant.

Plus d'informations sur : <http://www.ashden.org/awards/2014/travel>



Contact Presse

Michèle Guallar
Tél. : 05 62 11 29 54 Mob. : 06 22 73 15 65
michele.guallar@tisseo.fr

